

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 171

17. Mai 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Jens Betz, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Andrej Gelenberg, René Hopf, David Knur, Raphael Krusenbaum, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Janina Kim Marks, Martin Matzat, Susanna Pohl, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Dennis Spyra
- Verspätet: Gülşah Ibas (e), Ramona Kuh, Ramin Roham-Pour (e)
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey, Simon Szustkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Adrian Ben-Shlomo, Robert Niehage, Marie Reitz, Manuel Sträßer
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Sommerfest	2
6	ITMC-WPA2/ITMC-VPN	2
7	FVV-Kuchen	3
8	Arbeitsschutz	3
9	Treffen Prof. Jannach	3
10	Newsletter	4
11	Sonstiges	4

1 Protokoll

- Protokoll der FSR-Sitzung 170 noch nicht komplett fertig.

2 Post

- Einladung zu den “Information System Days” an der Universität Bamberg → Newsletter
- Fiff¹: Plakat für Studienpreis → Aushang
- Uni Tübingen eröffnet neuen Masterstudiengang Medieninformatik

3 Mails

- Veranstaltungen Lehramt Master of Education → Newsletter
- StudiumEngagiert: Poster, Aufruf für ein aktuell startendes Projekt
- Auftrag des VeSt²-Vorsitzenden: Letzte Antragsrunde für Verwendung von Studienbeiträgen.

Ankunft (14:23): Ramin Roham-Pour

4 Berichte

- Angebot für internationale Studierende. Im Laufe der nächsten Tage wird hierzu eine Mail folgen.
- Info-Veranstaltung zu Zensus2011
- Sommerfest: Die Uni hat verboten, dass studentische Gruppen und AGs am Sommerfest teilnehmen. Wir überlegen ernsthaft, ob wir das Fest noch in irgendeiner Art und Weise unterstützen wollen.
- Morgen (18. Mai 2011) ist das erste Teamer-Treffen (O-Phase).

Ankunft (14:30): Ramona Kuh

5 Sommerfest

(wird auf die nächste Sitzung verschoben)

6 ITMC-WPA2/ITMC-VPN

- Einige Leute berichten, dass das ITMC-WLAN starke Probleme macht. Verbindungen brechen nach kurzer Zeit ab oder sind erst gar nicht möglich.
- Das ITMC behauptet (nach Messungen), der Empfang wäre gut und alles wäre in Ordnung.
- Andere Fachschaften berichten, dass diese Probleme auf dem restlichen Campus ebenfalls vorliegen. Bei uns fallen sie erst nach Wegfall von IRB-AIR auf.

¹Forum InformatikerInnen für Frieden und gesellschaftliche Verantwortung e.V.

²Kommission für die Verwendung von Studienbeiträgen

- Beschwerden von “EF50-Fachschaften” werden angeblich nicht ernst genommen. Beschwerden von technisch informierten Fachschaften wie der Informatik wären somit besonders sinnvoll.
- Die IRB rät dazu, sich beim Dekanat zu beschweren. Stellenweise wird ein Wiederaufleben von IRB-AIR gewünscht.
- Die IRB scheint technisch kompetenter als das ITMC zu sein. Es wurde berichtet, dass einige Probleme zu IRB-Zeiten durch Einsicht in Logs analysiert und behoben werden konnten. Das ITMC scheint diese Möglichkeiten nicht zu haben oder nicht zu nutzen.
- Idee: Mail über `finfo-studis`, Berichte sammeln und dann große Sammelbeschwerde (mit vielen technischen Informationen wie Hardware und verwendeter Software) abschicken.
- Andrej meldet sich für diese Informationssammlung und den weiteren Kontakt zum ITMC.

7 FVV-Kuchen

- Elly hat für die FVV Kuchen im Wert von 70,93 EUR eingekauft.
- Sie möchte diesen Betrag erstattet haben. Bisher existierte kein Finanzbeschluss dazu.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Elisabeth “Elly” Böhmer 70,93€ für Kuchen für die FVV Sommersemester 2011 (3. Mai 2011)

Ja	Nein	Enthaltung
22	0	0

Somit wird Elly das Geld erstattet.

8 Arbeitsschutz

- Für die Räume, die der Fachschaft überlassen sind, ist zum Thema Arbeitsschutz die Dekanin verantwortlich. Ergo müssen hier die gesetzliche vorgegebenen Regelungen beachtet und Prüfungen durchgeführt werden.
- Herr Jesse möchte — gemeinsam mit Herrn Jansen — einige Vertreter des FSRs über die für Arbeitsschutz relevanten Regelungen informieren. Dafür werden etwa 45 Minuten veranschlagt.
- Jan und Andrej melden sich freiwillig und werden auf der der Belehrung folgenden Sitzung davon berichten.

9 Treffen Prof. Jannach

- Morgen (18. Mai 2011) findet ein Treffen zwischen Vertretern des FSRs und Prof. Jannach in seiner Funktion als Studiendekan statt.
- Es wird gefragt, ob hierzu noch Themenwünsche, Berichte oder ähnliches existieren.
- Die Probleme der PG-Vorstellung (kaum angekündigt) sollen nochmal angesprochen werden.

10 Newsletter

- Information System Days (Mailkopie)
- Veranstaltungen Lehramt Master of Education (Mailkopie)
- CapGemini: Expedition 2011

Ankunft (14:53): Gülşah Ibas

11 Sonstiges

- Aushang Munchkin-Plakat:
 - Sascha hatte ein Plakat zum anstehenden Munchkin-Plakat im CZI aufgehängt. Dieses war am Montag “verschwunden” und er möchte wissen, was damit geschehen ist.
 - Aus Sicht der Aushangbeauftragten “klare Sache”: Das Plakat wurde ohne Absprache mit Aushangbeauftragten aufgehängt (entsprechender Stempel fehlte) und hing zudem am falschen Whiteboard. Daher wurde es erst einmal abgenommen und weggelegt (jedoch nicht entsorgt)
 - Frage: Sollte das “Regelwerk” zu Aushängen verschriftlicht und aufgehängt werden? Dies scheint erstmal nicht nötig sein. Sollten die Aushangbeauftragten feststellen, dass zuviele “Verstöße” auftreten und zuviel weggeworfen werden muss, können sie nochmal über einen entsprechenden Aushang nachdenken.
- FSRler und Druckquota:
 - Wunsch: Alle FSRler sollten Druckquota für den digitalen Protokollschrank verkaufen können sollen.
 - Die Schrankbeauftragten werden die Leute im FSR entsprechend für den Schrank freischalten.

Die Sitzung wird geschlossen (15:07)